

Una idea en marcha, una estrategia conjunta

Bizi.

Dicho así, sin más contexto, sin nada más que aire alrededor, solo el blanco del papel, **Bizi** no significa más que lo que significa una palabra. **Bizi** en euskera quiere decir vida y también es la abreviatura de bicicleta. Vida y bicicleta. No es poco mensaje en una sola palabra. Pero las palabras, a veces, son más de lo que significan. Son más que palabras. Tienen vida. Representan una idea. Algo por lo que merece la pena soñar. Un sueño que merece la alegría de vivirlo. Soñar, crear, vivir, intentarlo y hacer, todo eso, y más, juntos.

Bizi es la unión por una idea, por ser lo mismo desde la diferencia. Es la respuesta de Bizkaia a una aspiración mundial: legar a las próximas generaciones un mundo y una vida mejor. Eso incluye generar espacios de actividad económica y empleo más sostenible y respetuoso con el medio ambiente, más inclusivos, con mayor calidad de vida y bienestar para todas las personas. Es el rumbo que señala la brújula de la Unión Europea a través de las grandes transiciones globales: la transición digital, la transición energética, la transición de la movilidad, y la transición del sistema sociosanitario de atención a las personas.

Bizi se mueve en el ámbito de la movilidad sostenible. Una manera mejor de moverse es una manera mejor de vivir. No es sencillo, por eso es un reto. Un reto lleno de retos. Y donde hay retos, hay oportunidades: industriales, económicas, tecnológicas, culturales, sociales, formativas...

Bizi son todos los proyectos que han partido de aquella idea. Todos los hechos que hacen que éste sea ya un mundo un poco mejor, aunque sea un pasito, una pedalada en un viaje de largo recorrido al que se une **AIC-Automotive Intelligence Center** para buscar sinergias entre la bicicleta y la automoción. Para que se escuchen, se conozcan y, seguro, se entiendan para andar juntos el camino que permita explorar de manera integral las oportunidades que ofrece el reto de avanzar hacia una sociedad sostenible y una industria mucho más potente y competitiva.

Porque el presente y el futuro pasa por saber conciliar las necesidades de todos los ciudadanos desde una órbita de sostenibilidad donde la bicicleta y el coche pasan a ser partners más que competidores, donde el conocimiento de un mundo aporta valor al otro, donde la industria de la bicicleta y de automoción nos identifica y diferencia como Territorio a nivel global, donde las personas somos la parte fundamental de la ecuación.

Bizi es ya un camino. Un camino que iniciamos juntos la Diputación Foral de Bizkaia, Orbea, las Universidades de Deusto y Breda, el Consorcio de Transportes de Bizkaia y la Mancomunidad de Durango. Hoy **Bizi** es una estrategia conjunta donde se integra AIC. Y si somos más, empujaremos más fuerte y llegaremos más lejos.

Así, desde este primer encuentro bicicleta-automoción, hacemos un llamamiento a otras instituciones, organizaciones y empresas a que se sumen a esta iniciativa de largo recorrido que servirá para poner las bases de una sociedad sostenible y una industria generadora de talento y de empleo.